
大切な表現 解説＆例文/Explicación y Ejemplos 

◆第７課 しゅみを話
はな

す－友
と も

だちのへや－ [〜が好
す

きです。]  
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しゅみを話
はな

す/Hablar de gustos 

解
かい

 説
せつ

/Explicación 

サッカーが好
す

きです。 / Me gusta el fútbol. 

 

～が好
す

きです。 

☆しゅみを話
はな

す言
い

い方
かた

です。 / ☆Fórmula para expresar gustos. 

 

＜しゅみ＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 / Se añade "が" y "すきです" después de <lo que 

te gusta>. 

[例
れい

]/ [ejemplos] 

テニスが好
す

きです。 / Me gusta el tenis.  

映画
え い が

が好
す

きです。 / Me gusta el cine. 

 

☆食
た

べ物
もの

や人
ひ と

などに使
つか

うこともできます。 / ☆Esta expresión se puede usar también para hablar 

acerca de personas, comida u otros objetos. 

 

＜もの＞や＜人
ひ と

＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 

Se añade "が" y "すきです" después de <objecto> o <persona>. 

[例
れい

]/ [ejemplos] 

アイスクリームが好
す

きです。 / Me gustan los helados.  

私
わたし

は SMAP がとても好
す

きです。 / Me gusta mucho SMAP. 

 

☆きらいなものやことを話
はな

す言
い

い方
かた

も勉強
べんきょう

しましょう。 / ☆Aprende a expresar lo que no te 

gusta. 

 

＜きらいなもの＞や＜きらいなこと＞に「が」＋「好
す

きじゃないです」をつけます。 

Se añade "が" y "すきじゃないです" después de <lo que no te gusta>. 

[例
れい

]/ [ejemplos] 

勉強
べんきょう

が好
す

きじゃないです。 / No me gusta estudiar. 

私
わたし

はスポーツがあまり好
す

きじゃないです。 / No me gusta mucho el deporte.  

きゅうりが好
す

きじゃないです。 / No me gusta el pepino.  

私
わたし

は、高
たか

いところが好
す

きじゃないです。 / No me gustan los lugares altos.  
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しゅみを話
はな

す 

例
れい

 文
ぶん

 

私
わたし

は、買
か

い物
もの

が好
す

きです。 

スキーが好
す

きです。毎年
ま い と し

、冬
ふゆ

に家族
か ぞ く

と行
い

きます。 

私
わたし

は、韓国
か ん こ く

のドラマが好
す

きです。DVD をたくさん持
も

っています。 

私
わたし

の家族
か ぞ く

は、海外
かいがい

旅行
り ょ こ う

が好
す

きです。  

明
あか

るくて、楽
たの

しい人
ひ と

が好
す

きです。 

私
わたし

は、ケーキよりチョコレートが好
す

きです。 

友達
と も だ ち

とおしゃべりをするのが好
す

きです。 

スポーツはテレビで見
み

るのが好
す

きです。 

静
し ず

かな雨
あめ

の日
ひ

に部屋
へ や

で本
ほん

を読
よ

むのが好
す

きです。  

私
わたし

はホラー映画
え い が

が好
す

きじゃないです。 

海
う み

で泳
およ

ぐのがあまり好
す

きじゃありません。 

子供
こ ど も

のころは、漬物
つけもの

が好
す

きじゃありませんでした。でも、今
いま

は、好
す

きです。 

 

A:「テニスが好
す

きですか。」 

B:「ええ、好
す

きです。ひまな時
と き

、友
と も

だちとよくします。」 

 

A:「春
はる

、夏
なつ

、秋
あ き

、冬
ふゆ

、どの季節
き せ つ

が好
す

きですか。」 

B:「春
はる

が一番
いちばん

好
す

きです。」 

 

A:「どんな音楽
お ん が く

が好
す

きですか？」 

B:「クラシックが好
す

きです。コンサートにもよく行
い

きます。」 

 

A:「アイスクリーム好
す

き？」 

B:「うん、大好
だ い す

き！」 

 

A:「芸能人
げ いの う じ ん

の中
なか

で誰
だれ

が好
す

き？」 

B:「うーん、べつに誰
だれ

もすきじゃない。」  
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Hablar de gustos 

Frases de ejemplo 

Me gusta ir de compras. 

Me gusta esquiar. Suelo ir cada invierno con mi familia. 

Me gustan las telenovelas surcoreanas. Tengo muchos DVD. 

A mi familia le gusta viajar al extranjero. 

Me gustan las personas alegres y divertidas. 

Me gusta más el chocolate que los pasteles. 

Me gusta charlar con mis amigos. 

Los deportes me gusta verlos por televisión. 

Los días tranquilos de lluvia me gusta quedarme leyendo en mi habitación. 

No me gustan las películas de terror. 

No me gusta mucho nadar en el mar. 

De niño no me gustaban los encurtidos tsukemono, pero ahora sí me gustan. 

 

A: "¿Te gusta el tenis?" 

B: "Sí, me gusta. Cuando tengo tiempo, suelo jugar con mis amigos." 

 

A: "¿Qué estación del año te gusta más? ¿La primavera, el verano, el otoño o el invierno?" 

B: "La primavera es la que más me gusta." 

 

A: "¿Qué música te gusta?" 

B: "Me gusta la música clásica. Asisto a muchos conciertos." 

 

A: "¿Te gustan los helados?" 

B: "¡Sí, me gustan mucho!" 

 

A: "¿Qué personaje famoso te gusta?" 

B: "Pues... no me gusta ninguno en particular." 
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